



*En junio de 2006 Gastón Azcárraga desvió 110 mdp de Mexicana de Aviación al Grupo Posadas, revela la Procuraduría General*

# Gastón Azcárraga benefició a Grupo Posadas ilícitamente con más de 110 mdp

## SEGURIDAD Y JUSTICIA

► Según la PGR, en 2006 Mexicana de Aviación creó el Fideicomiso 589 para sus empleados y subsidiarias y de donde fueron sustraídos 198 mdp

[ REDACCIÓN ]

De acuerdo con las investigaciones de la Procuraduría General de la República (PGR) de las transacciones con recursos de procedencia ilícita que realizó Gastón Azcárraga Andrade, ex presidente del Consejo de Administración de Mexicana de Aviación, también se benefició Grupo Posadas, la cadena hotelera más grande de Latinoamérica, por más de 110 millones de pesos.

En diciembre 2005, **Cimtra**, uno de los accionistas de Mexicana de Aviación vendió por 165 millones de dólares el 95 por ciento de sus acciones a Grupo Posadas; de ese 95 por ciento, Grupo Posadas vendió, ese mismo día en que las adquirió, el 65 por ciento de las acciones a otras empresas, entre ellas a una de sus subsidiarias de nombre Administradora Profesional de Hoteles.

Según funcionarios de la PGR, en junio de 2006 Mexicana de Aviación creó el Fideicomiso 589 para sus empleados y subsidiarias. Para ello fueron sustraídos de la misma caja de Mexicana 198 millones de pesos, sin embargo, según las investigaciones de la PGR, el dinero fue utilizado para otro fin que fue la compra de acciones a la Administradora Profesional de Hoteles por 197 millones de pesos

El día de esa transacción, Grupo Mexicana a cargo de Gastón Azcárraga -hoy prófugo de la justicia- transfirió 110 millones de pesos a la cuenta bancaria de Grupo Posadas. Cuatro meses después, la PGR detectó que el Comité del Fideicomiso 589 fue quien autorizó la venta de acciones de Mexicana a terceros, es decir, que no fue a los propios empleados o subsidiarias.

Lo anterior coincide con la denuncia de hechos que presentó en

junio de 2011 la Asociación Sindical de Pilotos Aviadores (ASPA) en contra de Gastón Azcárraga por la posible omisión en que incurrió como director general de Grupo Posadas, al no informar a los inversionistas la suspensión de operaciones de la **aerolínea** a partir del 28 de agosto de 2010.

Asimismo, el empresario fue demandando por el sindicato que aglomera a los trabajadores del sector aéreo por retener 100 millones de dólares en impuestos cuando estaba al frente de Mexicana.

Y es que según las investigaciones, Azcárraga Andrade habría sustraído de la caja de Mexicana de Aviación una cantidad de 198 millones de pesos, aproximadamente, para pagar a uno de los accionistas de Grupo Mexicana, en este caso Administradora Profesional de Hoteles.



Fecha <b>07.03.2014</b>	Sección <b>Nacional</b>	Página <b>pp-7</b>
----------------------------	----------------------------	-----------------------

Cabe recordar que Gastón Azcárraga compró por 165 millones de dólares una participación del 30 por ciento de las acciones de la **ae-rolínea** en el año de 2005; para agosto de 2010 sus acciones las vendió a Tenedora K, "por un valor simbólico". En ese mismo mes, Mexicana y sus filiales dejaron de operar debido a la crisis financiera por la que atravesaban.



PRÓFUGO. *Gastón Azcárraga Andrade.*